

Suripanta estrena su nuevo espectáculo en la Feria de Teatro de Castilla y León

Este espectáculo ha sido seleccionado también para participar a finales de Octubre en el Festival Madrid Sur y estará presente igualmente en el Festival Internacional de Teatro Contemporáneo de Badajoz

22/08/2010

La Compañía extremeña SURIPANTA, que el próximo año celebrará su veinticinco aniversario como Compañía teatral profesional, estrenará el miércoles 25 de Agosto su producción número diecinueve: "TORERO".

El estreno Nacional se realizará en el importante marco de la Feria Internacional de Teatro de Castilla y León-Ciudad Rodrigo, y será uno de los cuatro estrenos absolutos que tendrán lugar en la Feria, un escaparate importante también pues reunirá durante cinco días a más de un centenar de programadores teatrales y medios de comunicación venidos de todo el país.



"TORERO" es un texto inédito de David Desola y Arturo Ruiz, dos autores jóvenes pero con una trayectoria jalonada de premios y reconocimientos, algunos tan destacados como el *Lope de Vega del 2007* de David Desola por su obra "*La charca inútil*".

Otros tres pesos pesados de la escena nacional ponen su firma en este espectáculo: Esteve Ferrer en la dirección escénica, con el que Suripanta repite después del éxito de su anterior trabajo "*Muerte accidental de un anarquista*", Ana Garay en el diseño escenográfico y Juanjo Llorens en el diseño de iluminación.

El resto del equipo es todo extremeño: Eduardo Acedo como diseñador de vestuario, y en el elenco actoral Pedro Rodríguez, Jesús Martín, Simón Ferrero, Francisco Blanco, Ana Trinidad, Paqui Gallardo y Marysol Díaz.

Sinopsis.

"TORERO", una *tragicomedia taurina*, como la definen sus autores, se desarrolla en una pequeña capilla de una plaza de toros abarrotada de público que impaciente espera la salida de su ídolo local, *Antonio el Macareno*. El conflicto se produce cuando el torero se niega a salir al ruedo y toda la corte de mantenidos que de él viven, padres, hermana, novia folclórica y hasta su joven subalterno, tratan de convencerle, por todos los medios imaginables, de que salga a la plaza y toree.

Sobre este eje se desencadenan una serie de situaciones cada vez más grotescas y esperpénticas, en las que lo trágico y lo hilarante se entremezclan, junto con altas dosis de sarcasmo, irreverencia e ironía corrosiva, con el fin último de divertir al espectador.

"TORERO" es una apuesta clara de Suripanta por la Comedia y por el *gran público*, un público mayoritario al que de nuevo quiere acercarse mostrándole situaciones cercanas, personajes reconocibles y un lenguaje entendible por todos.

Una apuesta clara por el Humor pero, como así han procurado en todas sus producciones, huyendo del mero entretenimiento, del humor banal y vacío. Una cuidadísima puesta en escena, con una sorprendente escenografía y una sugerente iluminación, hacen además de este trabajo un montaje visual y estéticamente muy potente.

Este espectáculo ha sido seleccionado también para participar a finales de Octubre en el Festival Madrid Sur. Estará presente igualmente en el Festival Internacional de Teatro Contemporáneo de Badajoz los días 3 y 4 de Noviembre. Mérida, Plasencia, San Vicente de Alcántara y Cáceres serán otras de las localidades extremeñas que acogerán próximamente este montaje.